

ALUMNO:

ROLANDO DE JESUS PEREZ MENDOZA

PROFESOR:

DR MANUEL EDUARDO LOPEZ GOMEZ

MATERIA:

MEDICINA PALIATIVA

UNIVERSIDAD:

UDS UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS:

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS

ACTIVIDAD:

ENSAYO DEL COMPROMISO DE CONCIENCIA

FECHA REALIZADA:

03 DE MARZO DEL 2022

FECHA DE ENTREGA:

10 DE MARZO DEL 2022



INTRODUCCION:

En este ensayo realizado, hablaremos acerca del compromiso de conciencia, ¿Qué es? Y la importancia de este en nuestra labor como médicos, ser médicos implica mucho más que solo estar dentro de un hospital, dar medicamentos etc., implica respeto y responsabilidad hacia nuestra profesión y con nuestros pacientes, para poder brindar una atención especializada y de calidad para todos aquellos que lo necesiten.

DESARROLLO:

Un Médico es aquello que pertenece o que forma parte del ámbito de la medicina. El término también permite referirse al profesional que, tras cursar los estudios necesarios y obtener el título correspondiente, cuenta con una autorización legal y el compromiso con los pacientes para ejercer la medicina.

Conciencia: se puede definir como la capacidad de darse cuenta de uno mismo (medio interno) y del medio que lo rodea (medio externo), así como generar respuestas adecuadas a los estímulos de este.

Los médicos deben estar comprometidos de por vida con el aprendizaje para mantener actualizado el conocimiento y las habilidades en tal forma que siempre estén en condiciones de prestar servicios de calidad, y la profesión médica debe establecer mecanismos para garantizar este objetivo.

El compromiso de conciencia en Medicina

Comportarse de forma profesional en todo momento. Su primera preocupación debe ser la salud y el bienestar de sus pacientes,

Saber comunicar. Una de las quejas más comunes de los pacientes es no entender bien lo que les dice su médico. Así que es labor del profesional expresarse con claridad (tanto oral como por escrito),

Ser prudente. Un buen médico debe saber usar juiciosamente los recursos que el sistema pone a su disposición, Tratar a todos los pacientes por igual, sin distinción de su procedencia, clase social, religión, creencias, estilo de vida... El médico tiene que tratar a los pacientes, no juzgarlos,

Mantener la dedicación. Es muy posible que la de médico sea la profesión más vocacional del mundo,

Ser de confianza. La confidencialidad es la base de la relación médico-paciente, Lo que se dice en la consulta del médico no tiene que salir de allí,

Estar bien formada: El buen médico debe preocuparse en aumentar sus competencias profesionales. Por eso necesita actualizarse siempre que aparezcan nuevos conocimientos en su área,

Ponerse en el lugar de sus pacientes. Las personas a las que trata sufren y que él muestre empatía ayuda a que se sientan mejor,

No implicarse emocionalmente. Aunque debe ser empático, el médico no debe dejar que sus emociones afecten al trabajo,

Cuidar su propia salud. Un médico que vaya a trabajar enfermo se convierte en un peligro para sus propios pacientes,

Ser un buen compañero. La colaboración entre profesionales es importante para dar la mejor atención a los pacientes y lo más importante Respetar la intimidad del paciente y, sobre todo, su dignidad.

Tratado De Ginebra

Promesa del médico

PROMETO SOLEMNEMENTE

Dedicar mi vida al servicio de la humanidad:

VELAR ante todo por la salud y el bienestar de mis pacientes;

RESPETAR la autonomía y la dignidad de mis pacientes;

VELAR con el máximo respeto por la vida humana;

NO PERMITIR que consideraciones de edad, enfermedad o incapacidad, credo, origen étnico, sexo, nacionalidad, afiliación política, raza, orientación sexual, clase social o cualquier otro factor se interpongan entre mis deberes y mis pacientes;

GUARDAR Y RESPETAR los secretos que se me hayan confiado, incluso después del fallecimiento de mis pacientes;

EJERCER mi profesión con conciencia y dignidad, conforme a la buena práctica médica;

PROMOVER el honor y las nobles tradiciones de la profesión médica;

OTORGAR a mis maestros, colegas y estudiantes el respeto y la gratitud que merecen;

COMPARTIR mis conocimientos médicos en beneficio del paciente y del avance de la salud;

CUIDAR mi propia salud, bienestar y capacidades para prestar una atención médica del más alto nivel:

NO EMPLEAR mis conocimientos médicos para violar los derechos humanos y las libertades ciudadanas, ni siquiera bajo amenaza;

HAGO ESTA PROMESA solemne y libremente, empeñando mi palabra de honor.

CONCLUSION:

Como pudimos aprender a través del presente ensayo, analizamos que es realmente ser un médico y el compromiso de conciencia que este implica, mencionando a la introducción de este ensayo, analizamos que ser un buen médico es tener una gran responsabilidad de conciencia que va más allá de dar un tratamiento o diagnosticar una enfermedad, si no también involúcranos en la vida de nuestros pacientes, hacer una buena praxis, ser empáticos con todos incluyendo los familiares y otros trabajadores del hospital, y sobre toda las cosas tener un gran amor y respeto por la Medicina

.

Fuente formato APA:

Asamblea General de la AMM Ginebra, Suiza,. (2022 Asociación Médica Mundial). Conciencia del Buen Medico. 03 de marzo del 2022, de Asociación Médica Mundial Sitio web: wma.net/es/policies-post/declaracion-de-ginebra/ https://clinic-cloud.com/blog/como-ser-un-buen-medico-principios-basicos-medicina/